



Les 3eG et 3eH en visite à la RESE de Saint Hippolyte

publié le 09/12/2022

Mardi 20 Septembre mes camarades et moi, élèves de 3ème G et 3ème H, sommes allés visiter l'usine Lucien Grand, qui s'occupe du traitement et de la distribution de l'eau potable. Pendant cette visite, nous avons fait une expérience qui nous a permis de transformer l'eau prélevée dans la Charente en eau potable . Nous avons appris également « le cycle de l'eau ».



On a aussi appris à économiser l'eau dans notre usage quotidien.





A la fin de la visite, nous avons fait un quiz sur tout ce que nous avons appris dans la journée. Nous étions deux équipes « les mouettes » contre « les grenouilles » : nous devions donner nos réponses grâce à une télécommande. C'était génial, on se serait cru sur un plateau télé !